



温かいつながりのある和田小学校に

～たくさんのご協力と励ましのお言葉に感謝いたします～

校長 山岸 寛也

10月5日、和田小学校にとても悲しい出来事がありました。該当する1年生の学級、学年はもちろんのこと、たくさんの子どもたちや保護者の方々、地域の方々そして教職員の心に深い傷を残すことになりました。この日から和田小の子どもたちのために何ができるのかを考える毎日が続いています。学校では、一人一人の子どもたちを丁寧に見て変化を見逃さないよう日々心がけるようにしています。また、子どもたちや保護者の方から相談があった際には、じっくりと話を伺うとともに、必要に応じてSCや区の相談機関におつなぎするようにしています。今後も相談等ございましたら、遠慮なくご連絡ください。

さて、この件に関しては以下のように和田小の周りの様々な皆さまの温かい気持ちに支えていただいている。今後もご協力いただけることを伺っておりたいへん心強く感じております。

- ①PTAの皆様方には集団下校や朝の見守りをはじめ、地域パトロール等、子どもたちの安全を見守っていただいたり、お声かけいただいたりしてきました。今後は1年生の子どもたちどうし、保護者の方どうしのつながりが一層深められるように、土曜授業の授業参観や保護者の方どうしの茶話会などをPTAの方々と連携し企画していくと考えています。また、おやじの会の皆様には1年生を対象にした土曜楽校を考えていたいいるところです。(2~6年生についても今後広げていく予定でいます。)
- ②CSの皆様や地域の方々からはこの間、温かい励ましやご助言をいただき感謝しております。町会の集まり等では、今後、隣り近所の方への声かけを今まで以上に行っていきますというお声をいただいております。
- ③杉並区の済美教育センターをはじめ、様々な相談機関等の方々からは定期的に連絡をいただき、学校の様子を相談しているところです。また、地域の子育てのサポート等で今まで様々なご支援をいただいているゆるゆるma~maさんにも今回のことを深刻に捉えていただき、ぜひ和田小の力になりたいとの申出を受けています。詳しくは今後配布するチラシをご覧ください。
・・・まだまだたくさんの皆様方のお心遣いをいただき感謝しております。

子どもたちや保護者の皆様方の心が癒えるのには、まだ時間が必要かもしれません、子どもたちどうしや保護者の方どうしのつながりを深め、和田の町の温かい取組が心に届くことを信じて、これからも一步一步進んでいくつもりであります。今後ともよろしくお願ひいたします。

★運動会へのご参観やご協力、ありがとうございました★

10月3日(土)の低学年運動会、10月24日(土)の中学生運動会にはたくさんの皆様方においでいただきましてありがとうございました。「学校の新しい生活様式に基づく運動会」という趣旨で行った今年の運動会でした。事前に検温や参観票の提出、学年による参観者の入れ替えや、参観エリアを区切っての参観や、参観中のマスク着用や大声での会話や応援は控えていただくこと等、ご協力いただくことが多い運動会でしたが、PTA役員の皆様や参観の皆様のご協力のおかげで、どちらも楽しく思い出深い運動会にすることができました。

さて、11月7日(土)は高学年運動会です。ご協力よろしくお願ひいたします。

10月から遠足、移動教室代替行事等の校外行事を始めております。ご協力ありがとうございます。11月からは分散という形式ですが、集会やたてわり班活動のような子どもたちの自主性や主体性を育む行事も段階的に行ってまいります。(現段階での予定ですので、今後の状況次第で変更になる可能性があります。)

※和田小ホームページアドレス「<http://www.suginami-school.ed.jp/wadashou/>」運動会のお知らせを掲載しています

※PTAホームページアドレス「<https://wadashou.blogspot.com/>」運動会レポートを掲載予定です

2年生の学習・生活の様子

運動会では「ひっこしリレー」に取り組みました。終わりのダンスは、みんなが笑顔で楽しく踊ることができました。保護者の方には当日までの間、見守り励ましていただき感謝しています。多くの方に見ていただき、褒めていただき子どもたちは自信をもつことができました。ありがとうございました。肌寒くなつきましたが、運動会からの勢いで、毎日、子どもたちは元気いっぱいです。

1年生と一緒に和田堀公園に遠足に行きました。遠足の前にグループ名やめあてを決め、1年生とグループでやる遊びを相談するなど、準備を進めてきました。おにごっこやドッヂボール、ダルマさんがころんだなど、広場で楽しく遊びました。自分たちが楽しむだけでなく、1年生も楽しめるようにと考えたり、声をかけたりグループ活動をすることができました。遠足を経て、ちょっぴりお兄さん・お姉さんになった2年生、頼もしく思いました。

これからも、1年生との交流を深めながら、いろいろな経験をして成長してほしいです。

(2年担任 長澤 弘範)

11月の生活目標

生活指導部

《 すすんで身体を動かそう！ 》

朝晩の気温が下がり、冬が近づいてくることを感じる季節になりました。寒くなると室内で過ごしたくなるところですが、一方で、元気に外で遊ぶ習慣を身に付けるチャンスもあります。寒い日こそ、意識して校庭に出て健康な身体作りを目指してほしいと思います。また、係や当番活動などにおいても、自分ができることを進んで取り組めるよう指導していきます。

これから寒になると、新型コロナ感染症だけでなくインフルエンザの流行する季節になります。外遊びの後や給食の前後などこまめに、しっかりと手洗いうがいをするよう指導していきます。

(生活指導担当 河野 久美子)

5年2組について

5年2組 担任 庄司由花主任教諭は、親族の介護のためお休みに入らせていただいており、その間、少人数担当の鳴島主幹教諭が担任代理をしております。来週中に復帰予定です。ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



11月の行事予定



日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日		17	火	※4時間授業
2	月	安全指導	18	水	クラブ活動④⑤⑥(5校時後)
3	火	文化の日	19	木	分散児童集会①③⑥
4	水		20	金	移動教室代替行事⑤
5	木	分散児童集会②④⑤	21	土	
6	金	※5時間授業	22	日	
7	土	土曜授業① 高学年運動会	23	月	勤労感謝の日
8	日		24	火	※4時間授業
9	月		25	水	
10	火		26	木	
11	水	委員会活動⑤⑥	27	金	
12	木		28	土	土曜授業②引き渡し訓練有 6年生学校で遊ぼう
13	金		29	日	
14	土	感染症対策運営基礎講習会(体育館)	30	月	
15	日				
16	月				

